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INDICAÇÃO Nº 2792/2021
 

Indica ao Poder Executivo 
Municipal a instalação de 
banheiros químicos 
provisórios e posteriormente 
a construção de banheiros 
nas áreas de lazer de nossa 
cidade, como praças e locais 
públicos que não possuem 
estas obras.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e Demais Secretarias 
Competentes

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta 

Casa de Leis, dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por 

intermédio dos Setores competentes, sejam realizados a colocação 

de banheiros químicos e posteriormente a realização de 

construções de banheiros  nas áreas públicas da nossa cidade 

onde são realizadas eventos de lazer.

Tendo em vista a volta das atividades esportivas e de 

lazer em nosso município, como futebol, voleibol, exercícios físicos 

em academias ao ar livres, caminhadas, tem-se a necessidade de 

que os munícipes que buscam essas atividades, visando 

proporcionar maior conforto, higiene e acessibilidade a todos, mas 



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

principalmente atendendo as necessidades fisiológicas nos espaços 

públicos e de eventos é o que se requer. 

Indica-se neste momento o espaço de lazer localizado 

no Bairro Flamboyant, onde muitas pessoas fazem caminhadas, 

exercitam-se na academia ao ar livre e ainda que as atividades 

realizadas pela Secretaria de Esportes a escolinha de voleibol, 

voleibol recreativo.

Nos últimos meses muitas pessoas passaram a se 

exercitar de forma ao ar livre, levando muitas vezes crianças que 

necessitam utilizar com mais frequência os banheiros, desta forma 

isso é importante que seja oferecido a estrutura com higiene, 

privacidade e bem-estar aos frequentadores. 

Assim sendo, INDICO,  por meio desta,  que o Poder 

Público Municipal, por através de  das secretarias envolvidas Obras 

e Esportes, busque  uma forma de oferecer mais este benefício à 

população, de modo a conservar a segurança e privacidade da 

população que buscam o lazer e saúde, que tanto temos a oferecer 

em nosso município. 

Trata-se ainda de um pedido de todos os 

frequentadores de parques e locais públicos destinados a prática 

esportivas e  moradores daquela região e que certamente deverá 
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ser atendido, pois a segurança de todo um bairro na questão do 

transito pode se tornar uma medida preventiva de acidentes 

maiores. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Abril de 2021.

Kátia Ferrari
Vereadora
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